

# ねやがわで育を

## 小中一貫教育

岡 教育政策総務課

市教育委員会は、未来の宝である子どもたちが夢と希望を持って力強く歩みを進めることができるよう、教育の更なる充実を図っています。多くの人に「ねやがわで教育を」と思ってもらえるよう、いろいろな取り組みをシリーズで紹介します。

紹介するのは、  
教育政策総務課長  
藏守 利彦さん



小中一貫教育についてお答えします!



最近、「小中一貫教育」がよく聞かれますが、何のことかよく分かりませんわあ...



**小学校と中学校の義務教育9年間を見通した一貫性を持った教育を実践することです!**

近年、子どもたちを取り巻く環境が変化する中で、全国的な不登校・暴力行為などの増加に対応するため、小・中学校が一体となった教科や生活面での指導が求められています。

小学校教育と中学校教育を分けて考えるのではなく、義務教育9年間と捉え、9年間を見通した一貫性を持った教育を実践することで、小学校と中学校での違いによる子どもたちの不安や戸惑いを解消し、よりよい学校生活を送ることができます。



小中一貫教育って、市でも行われているのかな?



**全国と比べても早期から実施。効果が表れています。**

市では、平成17年度から、それぞれの中学校区が9年間で目指す子ども像を明確にする中で、小・中学校が一体となり、特色ある中学校区づくりの取り組みを行っています。

9年間の一貫性のある取り組みにより、児童・生徒の学力や体力の向上、不登校の減少など効果が表れています。



これからどうなるんだろう?



**第四中学校区は施設一体型小中一貫校を設置。他の中学校区も施設分離型小中一貫校への移行を目指します。**

法改正で、義務教育学校や小中一貫型小・中学校の制度が創設されました。

市では、「全市的な小中一貫校への移行」、「就学前教育と小中一貫教育さらには社会教育との連携・連動」、「家庭・地域との連携」を進め、市教育全体の質の向上を図ります。

### 第四中学校区小中一貫校建設方針を策定

平成29年4月に策定した「小中一貫校設置実施計画」に基づき、第四中学校区に設置予定の施設一体型小中一貫校の詳細などを示した「第四中学校区小中一貫校建設方針」を策定しました。

詳しい内容は、教育政策総務課、市民情報コーナー、市立中央・東・駅前図書館、各シティ・ステーション、堀溝サービス窓口又は市ホームページ「教育政策総務課」で見ることができます。

